

Aus der Bastelwerkstatt wieder an der frischen Luft



Nach einer langen Winterpause startete der Modellbauclub (MBC) Friesoythe in die neue Flugsaison. Vereinsintern wird der Termin als sogenanntes „Anfliegen“ bezeichnet. Bei teils wolkigem aber idealen Wetter wurde gemeinsam gegrillt, gefachsimpelt und natürlich auch viel geflogen. Es wurden die Ergebnisse langer Bastelabende im Winter in Form von neuen Flugmodellen präsentiert. Vom Segler über Flugzeuge mit Elektro-, Verbrennungsmotor und Turbine bis hin zum Hubschrauber werden alle Formen von Modellen betrieben. Der aktuell 45 Mitglieder zählende Modellbauclub steht interessierten Hobbypiloten mit Rat und Tat zur Seite. Zuschauer sind während des Flugbetriebes mittwochs ab 18 Uhr und sonntags ab 14 Uhr gerne gesehen. Das Vereinsgelände befindet sich an der Sedelsberger Straße. Sehr viel Zeit wird in die Ausbildung von Neu-Einsteigern und Jugendlichen investiert. Es besteht gegebenenfalls sogar die Möglichkeit, mit einer Lehrer-Schüler-Fernsteuerung selbst ein Modellflugzeug zu fliegen. Weitere Informationen zu der Anfahrt und dem Verein unter www.mbc-friesoythe.de. BILD: